

## 七飯町内会連合会が活動

# 町の善意 被災地に届け



大竹会長（手前）に義援金の目録を手渡す寺沢会長ら町内会連合会役員

## 協力呼び掛け

## 木古内社協など5団体

【木古内】東日本大震災の被災地を支援しようとして、木古内町社会福祉協議会など5団体は、町内で募金活動を開始した。4月15日まで各町内の班長が各家庭を訪問し、義援金を募る。

町共同募金委員会が、家庭を訪問する際に、町スポーツセンターの健施設「いさりび」を設置し、義援金を設置して、呼び掛けている。社協内のボランティアでも今後、町トなどを街頭募金する予定。

# 姉妹都市に物資 「町民の思い届ける」

松

七飯町東日本大震災被災地への募金活動を行つてゐる七飯町町内会連合会(寺沢久光会長、71町内会)は3月31日、各町内会から集めた義援金4333万272円を町社会福祉協議会の大竹幸次郎会長に手渡した。活動開始から10日間で集めたといい、寺沢会を訪問。親族や知人が被災し、同連合会は大震災の発生を受けて、3月18日に各町内会に義援金活動を呼び掛け、各町内会の会長や班長らが各戸に「七飯町民が被災者のために優しい気持ちで協力してくれたことをうれしく思つてゐる」と話している。

たり、連日の報道に心を痛めている住民も多く、積極的な協力が得られたという。中間集計を行った30日までに49町内会から430万円が集まつた。活動継続中の町内会があり、総額はさかのこ増ええる見通しだ。

4月末まで継続  
各町内会の募金活動は4月まで継続し、義援金は、同協から中央共同募金会を通して被災地支援に役立てられており、また、同社協では町内会に募金箱を設置し、寄付を募りつづけている。（今井正一）

たり、連日の報道に心を痛めている住民も多く、積極的な協力が得られたといふ。中間集計を行った30日までに49町内会から430万円が集まつた。大竹会長は「素晴らしい」と驚いていた。被災者に届くことを願つて、取り組みで多額の募金が集まつたことに驚いていた。早く被災者に届くことを願つていた。